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By Rosane Michels

Esotérico
A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 
u m  d i a  m o v i m e n t a d o  
positivamente. Um projeto 

pode começar a mostrar bons resultados. Se 
estiver em busca de uma nova colocação no 
mercado, hoje é um ótimo dia para novos 
contatos.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
N e t u n o  e m  P e i x e s ,  
indicando um dia especial 

para o seu coração, que será preenchido 
com tudo o que você precisa. Um 
romance pode começar ou um namoro ser 
firmado. Suas emoções passam por um 
momento de equilíbrio.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 
um dia de movimento 
posi t ivo nas f inanças,  

especialmente se estiver envolvido com 
uma sociedade ou parceria financeira. 
Hoje, seu poder pessoal está mais aflorado 
e bons negócios podem ser realizados.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
N e t u n o  e m  P e i x e s ,  
ind icando  um d ia  de  
movimento positivo nos 

relacionamentos, pessoais e profissionais. 
O momento pode estar relacionado com a 
concretização de uma sociedade 
comercial. Um romance pode começar.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte 
e Mercúrio em Câncer e de 
N e t u n o  e m  P e i x e s ,  
indicando um dia de 

emoções  equi l ib radas  e  maior  
envolvimento com sua casa e família. O 
dia é ótimo para começar uma reforma ou 
mudar a decoração. Dia ótimo para curtir 
a intimidade junto de quem ama.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte 
e Mercúrio em Câncer e de 
N e t u n o  e m  P e i x e s ,  
indicando um dia de boa 

comunicação, acordos e negócios. O 
momento pode estar relacionado com um 
novo contato comercial, que resultará 
rapidamente em um novo projeto ou 
contrato.

A Lua em Escorpião recebe um 
ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 

um dia de interiorização e inspiração, 
ótimo para planejar um novo projeto ou, 
simplesmente, cuidar com mais carinho 
de seu corpo/espírito. Dia ótimo para 
estar consigo mesmo.

A Lua em Escorpião recebe 
um ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 

um dia de movimento positivo e 
agradável na vida social e aproximação 
de amigos queridos. O momento pode 
estar relacionado com um novo e 
promissor contato comercial.

A Lua em Escorpião recebe um 
ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 
um dia bastante positivo no 

trabalho. Um projeto e/ou uma promoção 
podem ser aprovados. O dia é ótimo para 
pedir um aumento ou apresentar um novo 
projeto. Mesmo que queira, não vai 
passar despercebido.

A Lua em Escorpião recebe um 
ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 
um dia de movimento positivo 

em suas finanças. Um projeto ou contrato 
envolvendo o aumento de seus 
rendimentos pode ser aprovado. 
Momento ótimo para se envolver em um 
novo investimento.

A Lua em seu signo recebe um 
ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 
u m  d i a  d e  e q u i l í b r i o  

emocional e paz no coração. Você pode 
passar por uma espécie de "estado de 
graça", quando tudo em seu entorno 
funciona com fluidez. Dia ótimo para 
estar com quem ama.

A Lua em Escorpião recebe um 
ótimo aspecto de Marte e 
Mercúrio em Câncer e de 
Netuno em Peixes, indicando 

um dia de maior envolvimento com sua 
alma e caminho espiritual. Você está 
mais aberto e sensível e voltado para o 
Sagrado, dentro e fora de si mesmo. Dia 
ótimo para marcar ou realizar uma 
viagem.

Men-sana in corpore-sano, já diziam os 
romanos e neste item, o prefeito Francis 
Maris não dispensa uma caminhada pelas 
manhãs em Cáceres, a fim de começar a 
rotina do dia a todo vapor.

Parabéns a você Sônia Arruda Pinheiro do 
Amaral! Hoje é o seu aniversário e por isso 
é um dia de festa. Espero que celebre com 
muita alegria e encha o coração de gratidão 
e esperança para viver mais um ano de vida. 
Desejamos toda a felicidade do mundo, 
muito amor, sucesso e saúde para todos os 
dias. Você merece tudo de bom que 
acontecer, pois é uma pessoa especial. Feliz 
Aniversário! Os flashs hoje são especiais a 
você. Nas fotos com a filha Simone e netos 
Valentina, Vitória e Arnaldo.

Simpática sindicalista, a agricultora familiar Rafaela Cunha, 
Presidenta do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Cáceres, já 
idealizando preparativos para o jubileu de ouro da sua base em 2020.

*******************

*******************

BRANCAS

Para os comerciantes da feirinha, que 
heroicamente sobrevivem licitamente na venda 
de salgadinhos, lanches  e sucos, numa 
organização impecável. No período noturno, 
quebram aquele galho para quem precisa tapear a 
fome e se depara com um comercio que fecha as 
portas cedo. 

PRETAS

Para muitos que ainda insistem em empestar 
calçadas com detritos, causando incomodo aos 
transeuntes, que precisam caminhar pelo meio 
fio e ou asfalto se arriscando a serem atropelados. 
Alguns ao flagrar a reportagem registrando o 
abuso, logo limpam o local, obviamente com 
receio de uma futura multa.

BRANCAS

Para a secretaria de obras da prefeitura de 
Cáceres, que aproveitando-se do estio, vem 
atuando na periferia, como a imprimação 
asfáltica das ruas do Residencial Santa Efigênia, 
no  Bai r ro  Vi la  Mar iana .  Moradores  
beneficiados, lembram que na época das chuvas, 
os lamaçais eram terríveis e na seca, a poeira, um 
transtorno, agora, em fase de extinções.

PRETAS

Para os inconsequentes que ateiam fogo às 
margens das rodovias, causa de acidentes, alguns 
fatais como o que ceifou a vida do Presidente da 
Associação Reciclar para Viver Melhor de 
Reserva do Cabaçal, Claudemir Vanzela, (foto) 
após colidir sua Yamaha contra um trator 
Massey-Ferguson, que parado na pista, tentava 
apagar o fogo, cuja fumaça resultou na tragédia.

X
DA REPORTAGEM

"O Pentecostes chegou, para os 
discípulos, depois de cinquenta dias incertos. 
Por um lado, Jesus ressuscitara: cheios de 
alegria, tinham-No visto, escutado e até 
comido com Ele. Por outro, ainda não 
superaram dúvidas e temores: estavam com as 
portas fechadas (cf. Jo 20, 19.26), com 
perspetivas reduzidas, incapazes de anunciar o 
Vivente.

Depois, chega o Espírito Santo e as 
preocupações desaparecem: agora os 
Apóstolos não têm medo nem sequer à vista de 
quem os prende; antes, preocupados por salvar 
a sua vida, agora já não têm medo de morrer; 
antes, fechados no Cenáculo, agora levam o 
anúncio a todas as nações.

Até à Ascensão de Jesus, aguardavam 
um Reino de Deus para eles, agora estão 
a n s i o s o s  p o r  a l c a n ç a r  f r o n t e i r a s  
desconhecidas. Antes, quase nunca falaram em 
público e muitas vezes, quando o fizeram, 
criaram problemas como Pedro que renegou 
Jesus; agora falam corajosamente a todos. Em 
resumo, a história dos discípulos, que parecia 
ter chegado ao fim, é renovada pela juventude 
do Espírito: aqueles jovens, que dominados 
pela incerteza se sentiam no fim, foram 
transformados por uma alegria que os fez 
renascer.

Foi o Espírito Santo que fez isto. O 
Espírito não é, como poderia parecer, uma 
coisa abstrata; é a Pessoa mais concreta, mais 
próxima, aquela que muda a nossa vida. E 
como faz? Vejamos os Apóstolos. O Espírito 
não lhes tornou as coisas mais fáceis, não fez 
milagres espetaculares, não eliminou 
problemas nem opositores. Mas o Espírito 
trouxe para a vida dos discípulos uma harmonia 
que faltava: a Sua, porque Ele é harmonia. 

Harmonia dentro do homem. Era 
dentro, no coração, que os discípulos 
precisavam de ser mudados. A sua história diz-
nos que a própria visão do Ressuscitado não 
basta; é preciso acolhê-Lo no coração. De nada 
aproveita saber que o Ressuscitado está vivo, 
se não se vive como ressuscitados. E é o 
Espírito que faz viver e ressurgir Jesus em nós, 
que nos ressuscita dentro. Por isso Jesus, ao 
encontrar os Seus, repete: «A paz esteja 
convosco» (Jo 20, 19.21) e dá o Espírito. 

A paz não consiste em resolver os 
problemas a partir de fora – Deus não tira aos 
Seus tribulações e perseguições –, mas em 
receber o Espírito Santo. Nisto consiste a paz, 
aquela paz dada aos Apóstolos, aquela paz que 
não livra dos problemas, mas, nos problemas, é 
oferecida a cada um de nós. 

Sem o Espírito, Jesus permanece um 
personagem do passado; com o Espírito, é 
pessoa viva hoje. Sem o Espírito, a Escritura é 
letra morta; com o Espírito, é Palavra de vida. 
Um cristianismo sem o Espírito é um 
moralismo sem alegria; com o Espírito, é vida.
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Ultimamente se tem discutido 
pacas, tatu e cutias, acerca de provas 
licitas e ilícitas, da valoração e nulidades, 
em processo jurídico, ante o estouro das 
denuncias do Intercept sobre diálogos 
entre os protagonistas, gerando debates 
dos mais diversos. 

E ,  c o m o  a d v o g a d o ,  n ã o  
poderíamos deixar de tecer nosso ponto 
de vista, sobretudo porque SMJ, 
provados como estão, eles maculam o 
curso normal do ato jurídico, pela 
parcialidade da atuação do Juízo na 
acusação, violando o princípio 
acusatório, prerrogativa única, do 
representante do parquet. 

F o s s e  n a  A l e m a n h a ,  o s  
protagonistas estariam sujeitos ao artigo 
339 do Código Penal, aqui traduzido 
livremente (lá eles chamam a isso de 
Rechtsbeugung – prevaricação), qual  
seja, direcionar, juiz, promotor ou 
qualquer outro funcionário público ou 
juiz arbitral, o Direito para decidir com 
parcialidade contra qualquer uma das 
partes. Pena: detenção de 1 a 5 anos, e 
multa. 

Um amigo nos aparteia alegando 
que os diálogos expostos no Interceptor, 
são prova ilícita e assim os protagonistas 
reais escapam de processo judicial, pois 
no Direito brasileiro ninguém pode ser 
condenado com base em prova ilícita. 

Concordamos em gênero,  
numero e grau, assim como aprendemos 
nos bancos de faculdade, na farta e rica 
doutrina e jurisprudência da advocacia, 
que  o réu pode ser beneficiado por ela, 
estamos empatados? 

Se alguma duvida resta, vamos lá 
a outro exemplo: se uma carta for aberta 
c r i m i n o s a m e n t e  ( v i o l a ç ã o  d e  
correspondência) e nela se descobrir que 
um inocente está pagando por um 
culpado, o inocente poderá se beneficiar 

dessa prova ilícita. 
A gente volta ao Interceptor, ele 

nada mais fez que tornar público, aquilo 
que a nossa grande mídia investigativa 
não publicou, mas que a gente vinha 
denunciando discretamente há algum 
tempo,  óbvio, não temos co$ta$  larga$, 
e agora trazido às claras. 

Nenhuma dúvida, que sob o 
pretexto da luta contra a corrupção, 
trocaram o Direito pela política, 
ignorando lições mais elementares que 
qualquer aluno de graduação aprende em 
Introdução ao Direito, colocando acima 
da Constituição, na famosa pirâmide de 
Kelsen (que nem era do Kelsen) , os 
paladinos exterminadores da corrupção.

E, falando em Kelsen, parece que 
ele tinha razão, na sua porção 
decisionista (8º Capítulo da TPD- Teoria 
Pura do Direito): decisão judicial como 
ato de vontade (de poder). 

Em nome de  combate  a  
corrupção, atropelaram a constituição, o 
código penal, empresas foram quebradas 
por suspeitas apenas de diretores, 
gerando desemprego e o PIB está aí 
abaixo da critica pra ninguém reclamar  
que não falamos de flores...e espinhos.

Claro, que sempre fomos a favor 
do combate a corrupção, de aplicar a lei 
contra os malditos corruptos, sejam eles 
de qual corporação for e ou pertencer, 
esquerda, direita ou centro. 

Mas, para ser  imprescindível 
neste combate na essência do termo, 
acima de tudo, os agentes públicos 
devem se abster de politicagens, power-
point e law-fare, sem holofotes, coletivas 
globais em horários nobres e, claro, cada 
q u a l ,  n o  s e u  q u a d r a d o ,  s e m  
interferências dúbias, como se fazia em 
fins do recente findo século XX, com 
licitude ampla de todas as partes.
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O assunto de destaque da semana, infelizmente 
consternador, foi a morte do jornalista Luiz Mario 
de Arruda, conhecido de toda a Cáceres e região Lú 
Arruda, cujo desenlace ocorreu na última terça 
feira, 11, enlutando a família Correio Cacerense, 
onde foi colunista social por vários anos. Lú Arruda 
continuará vivo na memória de todos que 
aprenderam a amá-lo em sua simplicidade.

O Espírito reconduz os Dispersos

Illicitam quod Valorem

Promoção Final de Semana 
JUBA SUPERMERCADOS 

Ou enquanto durarem nossos estoques!!!
Dias 15 e 16 06 9- -201

UVA BENITAKA KG........... DE R$ 13,99 PARA 
CEBOLA PERA KG............. DE R$ 4,99 PARA

9,99
3,99

R$
R$

REPOLHO VERDE KG..... DE R$ 3,29 PARA R$ 2,99
MaÇÃ SANJO KG............ DE R$ 4,99 PARA R$ 3,49
TOMATE CARMEM  KG... DE R$ 9,79 PARA R$ 6,29
ABACAXI  UN.................. DE R$ 3,59 PARA R$ 2,59
BETERRABA  KG.............. DE R$ 3,79 PARA R$ 3,59
CENOURA  KG................. DE R$ 6,99 PARA R$ 5,29
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Centro Educacional 
Anália Franco _ CEAF 1º 
Lugar; Handebol Feminino 
C a t e g o r i a  B ,  C e n t r o  
Educacional Anália Franco _ 
CEAF 1º Lugar; Handebol 
Masculino Categoria B, Centro 
Educacional Anália Franco _ 
CEAF 1º  Lugar ;  Vôle i  
Feminino Categoria B, Escola 
Estadual Esperidião Marques – 
1º Lugar; Vôlei Masculino 
Categoria A, IFMT Campus de 
Cáceres – 1º Lugar.

Categoria B, Escola 
Criança Cidadã – CAIC – 1º 
Lugar; Basquete feminino 
Categoria B, Escola Criança 
Cidadã – CAIC – 1º Lugar; 
Basquete Masculino Categoria 
A, Colégio Salesiano Santa 
Maria -  2º Lugar; Basquete 
feminino Categoria A, Escola 
Estadual Onze de Março – 1º 
Lugar; Handebol Feminino 
Categoria A, Escola Estadual 
União e Força – 1º Lugar; 
H a n d e b o l  M a s c u l i n o  

Esportivo que abrigará 
o esporte de base e que está 
quase pronto. 

A Secretária Municipal 
de Esporte e Lazer, Eliane 
Batista, também vibrou com as 
conquistas. “A participação de 
Cáceres foi surpreendente, fico 
muito feliz em ver que estamos 
conseguindo resgatar o esporte 
de base. Acima dos resultados 
estão o trabalho sério e a 
dedicação de professores, 
meninos e meninas, parabéns”, 
felicitou Eliane.

Confira  os campeões e 
campeãs de Cáceres: Futsal 
Masculino Categoria B, Escola 
Estadual Ana Maria das Graças 
de Souza Noronha – 1º Lugar; 
Futsal Feminino Categoria B, 
Escola Estadual São Luiz – 2 º 
Lugar;  Futsal  Feminino 
Categoria A, Escola Estadual 
Senador Mário Motta – 3 º 
Lugar; Basquete Masculino 

m clima de total  
desconcentração e  Em u i t a  e m o ç ã o  

chegaram ao fim na tarde da 
última quarta-feira (12, ) os 
Jogos Regionais Escolares da 
Juventude,  sediados em 
Cáceres, promovidos pela 
Prefeitura local através das 
secretar ias  municipal  e  
estadual de Esportes e Lazer, 
com apo io  das  demais  
secretarias municipais.

O evento durou seis 
dias, com a participação de 
escolas de Cáceres, a cidade 
sede e outros seis municípios: 
Várzea Grande, Poconé, 
Mirassol D'Oeste, Lambari 
D'Oeste, São José dos Quatro 
Marcos e Indiavaí.

As equipes de Cáceres 
se saíram muito bem, se 
sagrando campeãs em 10 
competições, vice em outras 
duas, além de terceira 

colocação em outro 
desporo.  Segundo o Prefeito 
Francis Maris, o feito estimula 
o município a investir cada vez 
mais  no esporte de base. 
“Quero parabenizar as escolas, 
os atletas e os professores de 
educação física , pelo destaque 
nos Jogos Regionais Escolares 
da Juventude. 

Foram 13 pódios, que 
nos enche de orgulho; também 
parabenizo as escolas que não 
foram classificadas mas 
honraram o nome de Cáceres e 
competiram com lealdade, 
reconhecendo a superioridade 
dos adversários. 

Os valores do esporte 
estão acima das conquistas. 
Parabéns a todos,” assinalou 
Francis.

O  p r e f e i t o  a i n d a  
informou que vai retomar com 
mais força os investimentos no 
Esporte, citando o Centro 

 diretoria do Cuiabá deu 
folga de uma semana para Ao grupo se recompor 

durante a pausa de pouco mais de 
u m  m ê s  n o  C a m p e o n a t o  
Brasileiro da Série B forçada pela 
realização da Copa América, que 

começa amanhã no Brasil. Os 
jogadores foram liberados logo 
após a derrota por 1 a 0 sofrida 
diante do Atlético Goianiense na 
última terça-feira passada na 
A r e n a  P a n t a n a l ,  e  s e  
reapresentam na próxima quarta-

feira (19) para iniciar uma inter 
temporada.

O tempo servirá para o 
t r e inador  I t amar  Schü l l e  
reencontrar o equilíbrio do time, 
que, com a base do tricampeonato 
estadual começou bem a Série B 
com duas vitórias e dois empates, 
garantindo os 8 pontos que o 
Dourado tem. O declínio, que 
culminou com quatro derrotas 
s e g u i d a s ,  c o m e ç o u ,  
coincidentemente, quando o 
treinador fez alterações para 
integrar as novas contratações.

Atualmente o Cuiabá 
ocupa a 15ª colocação na tabela e 
está a duas posições de entrar na 
zona de rebaixamento, que tem o 
Operário-PR fechando a lista com 
7  p o n t o s .  O  p r ó x i m o  
compromisso será no dia 13 de 
julho contra o Vitória, no 
Barradão em Salvador.

INTER-ESCOLAS

Cáceres fatura 10 títulos nos
jogos regionais da juventude

Proeza segundo o prefeito Francis, estimula o município a investir cada vez mais no esporte de base e que vai retomar com mais força os investimentos no Esporte

Assessoria

Prefeito Francis enalteceu o feito dos estudantes campeões de Cáceres   

Foto: Esdras Crepaldi

CABEÇA INCHADA

Dourado curte folga para
repensar série de derrotas
S.N c/ Redação

Tropeços seguidos preocupam a direção técnica do Cuiabá  

 Foto: CEC-Assessoria

BALCÃO240DENEGÓCIOS

Jornal 
Correio 

Cacerense

Jornal 
Correio 

Cacerense

VENDE-SE
01 LOTE NA RUA SANTO ANTONIO 

CAVALHADA -  ESCRITURADO
METRAGEM 12X41 metros

TRATAR 65 99988-9615

VENDE-SE
01 LOTE 2.000 METROS QUADRADOS 

SITUADO NESTA CIDADE SENDO 
A FRENTE NA AVENIDA 7 DE SETEMBRO E 

FUNDOS COM A RUA MARECHAL 
DEODORO – ESCRITURADO

TRATAR 65-99988-9615

VENDE-SE
01 LOTE NA RUA DOS PINHOS – 

RESIDENCIAL GARCIA - PERTO DO 
IATE - ESCRITURADO

METRAGEM 12X30 metros

TRATAR 65 99988-9615
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de Ação Educacional (PAE) e a 
Manutenção do Ambiente Escolar 
(MAE), as quais serão definidas pela 
própria comunidade escolar, envolvendo 
p r o f e s s o r e s ,  g e s t o r e s ,  p a i s  e  
responsáveis, além de representantes dos 
alunos”, explicou a promotora de Justiça.

O  P r o C E V E ,  c o n f o r m e  
Batizoco, tem o objetivo de investigar o 
problema da indisciplina em sala de aula 
e inferir possíveis causas e indicar 
soluções a partir da implementação do 
Estatuto da Criança e do Adolescente.

Durante a apresentação do 
programa, a promotora de Justiça 
ressal tou a tendência atual  de 
terceirização dos cuidados com os filhos, 
as mudanças na forma de educar e a 
importância dos responsáveis assumirem 
suas funções e exercerem o poder 
familiar em sua integralidade, primando 
pela imposição de limites, respeito e 
amor nas relações.

“As escolas têm sofrido com a 
transferência do dever de educar, bem 
como com a inversão do exercício de 
a u t o r i d a d e  n a s  r e l a ç õ e s  
professor/estudante, além da ineficiência 
de respostas disciplinares oferecidas 
pelos estabelecimentos escolares”, 
destacou.  Os encontros realizados com 
as comunidades escolares aconteceram 
entre os dias 07 a 10 de maio.

m fase de implantação pelo 
Ministério Público do Estado de EMato Grosso, o Programa de 

Conciliação para prevenir a Evasão e 
Violência Escolar (ProCEVE) foi 
apresentado às comunidades escolares 
das cidades de Araputanga, Indiavaí, 
Reserva do Cabaçal e distrito de 
Cachoeirinha. O trabalho foi conduzido 
pela promotora de Justiça Mariana 
Batizoco.

O programa, segundo ela, foi 
idealizado pelo Ministério Público de 
Mato Grosso do Sul e será replicado pela 
Promotoria de Justiça de Araputanga. A 
proposta busca resgatar a autoridade dos 
diretores e professores, a preservação do 
patrimônio público e o respeito às 
instituições, com intuito de favorecer a 
permanência e o sucesso do aluno em sala 
de aula.

“Esse projeto engloba a Prática 

apresentou umas notas, sem 
origem do ouro, de onde ele realmente 
foi extraído. A nota de transporte que ele 
apresentou está em quantidade 
divergente do que foi constatado”, 
relatou o delegado.

Ainda segundo a polícia, só 
uma investigação aprofundada vai 
apontar de fato a origem do ouro e se o 
homem que foi preso é realmente o 
proprietário. “Precisamos saber, se está 
documentado, se foi extraído de uma 
lavra legal, mas ainda é muito inicial as 
investigações”, completou Bruno. 

De acordo com os registros da 
Agência Nacional de Aviação Civil 
(Anac), o avião, de matrícula PT-RIX, 
pertence à RJR Minas Export Eireli, 
empresa do ramo de joias e extração 
mineral, localizda ba AVT 63, s/n, 

s polícias Federal e Militar 
apreenderam 111 kg de ouro e Aum avião monomotor no 

Aeroporto Santa Genoveva, em Goiânia  
segundo a PF, a carga foi avaliada em R$ 
18 milhões. O delegado da Polícia 
Federal, Bruno Gama disse que a 
aeronave saiu de Mato Grosso e o piloto 
negou conhecimento sobre o transporte 
do minério. 

Um passageiro da aeronave foi 
preso, apontado como o dono da carga 
de ouro. Ele se manteve em silêncio 
durante o interrogatório. “Ele apenas 
falou que estava transportando ouro, 
mas que ia ficar em silêncio e que só ia 
falar em juízo”, disse o delegado.

O passageiro, que não teve o 
nome divulgado, foi preso e autuado em 
flagrante por crime ambiental, porque 
não portava as autorizações necessárias 
para ter e transportar esse material, e por 
usurpação de bem da União. De acordo 
com a assessoria da PF, o preso 
apresentou um advogado, mas o nome 
do profissional não foi informado.

“No momento da abordagem, 
tanto o piloto quanto o passageiro 
informaram que estavam vindo de uma 
fazenda de gado e que não estavam 
transportando nada ilegal, que não tinha 
nem ouro ou droga na aeronave”, disse o 
delegado.

Mas, mesmo com as respostas 
dadas pelos dois homens, a PF, com 
apoio da Polícia Militar, iniciou uma 
busca na aeronave. “Então, diante da 
divergência entre a denúncia e as 
alegações dos ocupantes da aeronave, 
foi feita uma fiscalização, quando foi 
encontrada no compartimento oculto 
dos bancos traseiros da aeronave a 
grande quantidade de ouro”, comentou 

Bruno.
A PF informou que o piloto foi 

ouvido e liberado, já que inicialmente 
não há comprovação de que ele sabia do 
t r a n s p o r t e  i l e g a l  d a  c a r g a .  
“Inicialmente, o piloto informou que 
não tinha conhecimento de transporte 
algum de ouro. Ele disse que foi 
chamado para fazer o transporte para 
uma fazenda de um maquinário agrícola, 
e só sabia disso. Ele informou que o voo 
dele saiu de Goiânia com destino ao Pará 
e depois Mato Grosso, retornando para 
Goiânia”, afirmou Bruno. 

Após a localização do ouro, o 
passageiro da aeronave apresentou notas 
que não eram condizentes com a carga. 
“Passamos então a indagar o ocupante 
da aeronave, só que ele disse que o ouro 
seria de uma empresa. Na conversa, ele 

PREVENÇÃO

Região deve implantar programa
contra evasão e violência escolar

Objetivo do programa é, investigar o problema da indisciplina em sala de aula 
e inferir possíveis causas e indicar soluções a partir da implementação do ECA

Assessoria

Dentre outras, proposta busca resgatar autoridade dos diretores e professores   

Foto: Assessoria

CARGA MILIONÁRIA

Avião decolou de Mato Grosso
com quase oito arrobas de ouro
G1-GO c/ Redação

Carga de ouro teria como destino empresa no ramo de jóias    

Foto: PF/Goiás

Cáceres-MT, 15 e 16 de junho de 2019

05
www.jornalcorreiocacerense.com.br

p r o f e s s o r ,  a i n d a  
ganhando menos. 

Não podemos estender, de 
imediato, o piso salarial dos 
professores para eles, já que o 
concurso é para nível médio. 
Porém, outros direitos já podem 
ser nivelados,  como, por 
exemplo, o período de férias e o 
adicional de capacitação. 

É  uma  necess idade  
urgente para melhorar a educação 

m sessão extraordinária 
na última quinta-feira E(13) foi aprovado projeto 

de Lei Complementar que amplia 
o quadro de ADI – Auxiliares de 
Desenvolvimento Infantil, de 70 
para 84 no município.  

Essa ampliação se deu por 
recomendação do Ministério 
Público, para atendimento de 
t o d a s  a s  c r i a n ç a s  c o m  
necessidade de atenção 

i n d i v i d u a l  n o  s e u  
desenvolvimento.

No uso da Tribuna, o 
vereador Cézare Pastorello, 
ressaltou a necessidade de 
regularização da categoria no 
Plano de Cargos, Carreira e 
Salários e na equivalência de 
profissional que exerce trabalho 
em sala de aula. “Nossos ADIs 
exercem atividades em sala de 
aula como qualquer outro 

no município, e essa 
demanda já vem desde outras 
legislaturas.”

O cargo de Auxiliar de 
Desenvolvimento Infantil ainda 
abrange ajudar os professores em 
a t iv idades  pedagógicas  e  
recreativas, não sendo raro serem 
os primeiros a chegarem e os 

recepcionando crianças 
sob seus cuidados ou aguardando 
os pais.

O Secretário de Assuntos 
Estratégicos da Prefeitura, Jorge 
Augusto, se comprometeu a 
envidar esforços para agilizar o 
projeto de regularização com o 
Executivo ainda antes das férias 

NIVELAR DIREITOS

Pastorello pede regularização da 
situação de A.D.I's em Cáceres

Conforme mencionou o parlamentar, os ADI's exercem atividades em sala de aula como qualquer outro professor, ganhando menos e sem adicional de capacitação

Assessoria

Vereador Cézare Pastorello defende o PCCS para ADIs   

Foto: Arquivo

uando nos chamados 
anos 60 o casal José QOlegário e Vicência de 
Arruda optaram por 

mudar das furnas das Serra 
das Araras, região da Salobra 
Grande, para a área urbana de 
Cáceres a meta deles era 
ofertar estudos aos sete filhos 
Wilson; Luiz Mário; Carlos; 
Benedito; Pedro; Francisco e 
João Mário. 

Então se instalaram 
numa casinha de madeira com 
quintal grande, situada na Rua São João na Cavalhada , a leva foi 
logo enturmando com seus vizinhos e cada um deles estudando e 
trabalhando conforme a inclinação. João Mário desde cedo como 
estudante da Escola Rodrigues Fontes despontou como um craque 
no futebol e chegou ao profissional atuando por várias equipes de 
Cáceres, dessa carreira fez um gol antológico até hoje jamais 
igualado no Geraldão. 

Os demais abdicaram dos estudos para dar uma " demão " 
aos pais na lida diária pelo pão de cada dia. Enquanto que Luiz 
Mário, com poesias, ganhava seu espaço nas redações dos 
periódicos de Cáceres, enaltecendo as colunas sociais da extinta 
Folha do Povo e posteriormente por um longo período atuou no 
"Correio Cacerense".

Da sua genialidade ímpar, expressava as mais belas lavras 
para os colunáveis da Princesinha do Paraguai, as personalidades ali 
retratadas aguardavam com sequiosas expectativas os elogios 
decorrentes desse poeta, tão puro, tão autêntico que ao mesmo 
tempo talentoso era enquanto em vida a essência da humidade 
encarnada.

Assim, nessa simplicidade admirável, passou por mais de 22 
anos atuando como servidor público municipal, emprestando seus 
conhecimentos a sua gente ao seu povo cacerense. Por fim, 
acometido por enfermidades, nunca se queixou, nunca fez qualquer 
lamúria a quem lhe desse uns minutos a escutá-lo. Muito querido 
por algumas famílias como os Scaff, a comadre dele Luiza Zattar e 
as amigas Evanil  Pinheiro,  Cassia Furtado, Maria do Rosário 
Carneiro Geraldes Lolita, Marluce Pinheiro Lima-Mapili, Rosane 
Michels e principalmente as irmãs Navarro. Amigo de primeira hora 
do padre Dyco Vanini, Lú era católico daqueles raríssimos nos dias 
atuais. Lú Arruda, como era tratado carinhosamente, em 11 de junho 
último, desencarnou, sem dar trabalho a ninguém. Levitou aos céus 
em seu aposento e em cuja moradia a mais pura expressão da 
simplicidade. 

Partiu rumo ao firmamento junto à morada celestial eterna, 
quiçá junto ao seus genitores Olegário, Vicência e ao seu irmão 
C a r l o s ,  q u e  f o i  c o l h i d o  p r e c o c e m e n t e .  
Lú na sua despedida não teve honras e nem pompas do velório ao 
cortejo, tudo simples tudo singelo como sempre fostes seu viver.

Os seus leais amigos ali estavam para reconhecer seus feitos. 
Sim, Lú Arruda partiu se assemelhando aos pássaros descrito por 
Jesus num trecho do Novo Testamento. Eles não plantam, não 
t e c e m ,  m a s  D e u s  l h e s  p r o v é m  d e  t u d o .
Lú Arruda tenhas a certeza, Deus já proveu sua moradia para toda a 
eternidade.

João Arruda é repórter em Cáceres-MT

PASSARINHO 
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que este trecho da MT-175 não 
possui acostamento.

Conforme os policiais, o trator 
estava parado no local para auxiliar no 
combate a um incêndio que acontecia às 
margens da rodovia, e por causa disso, 
nuvens de fumaça embaçavam a pista, 
causa aventada do acidente do 
motociclista, que não teria enxergou o 
veículo de tração rural, colidindo contra 
o mesmo.

estrada, atrapalhando a vítima, que 
estava com o filho de oito anos e teve a 
visão encoberta pela fumaça.

Segundo as informações da 
Polícia Militar, o motociclista e seu filho 
João Gabriel Faria vanzella, seguiam 
sentido Araputanga - Reserva do 
Cabaçal, quando se depararam com um 
trator parado às margens da rodovia, na 
c o n t r a m ã o .  O  v e í c u l o  e s t a v a  
parcialmente na pista de rolamento, já 

 laudemir Vanzella, 47, titular 
Presidente da Associação CReciclar para Viver Melhor em 

Reserva do Cabaçal, morreu no início da 
noite da última quarta-feira (12), na MT-
175, próximo a Reserva do Cabaçal, 
após colidir a motocicleta  Yamaha 
Factor vermelha, em um trator Massey 
Ferguson, que estava parado na rodovia. 
O veículo de maior porte estava dando 
apoio em um incêndio, na lateral da 

Celi de Lima Ferreira, 
respectivamente.

Também participaram das 
palestras a juíza de São José dos 
Quatro Marcos Lilian Bartolazzi 
Laurindo Bianchini e o diretor 
presidente da ESA/MT, Bruno 
Devesa Cintra.

Velenice Dias e Rosângela 
Poloni, com o apoio da Anoreg-MT e 
Escola Superior da Advocacia de 
Mato  Grosso  (ESA/MT) ,  e  
prestigiado pelos Cartórios do 1º e 2º 
Ofícios de São José dos Quatro 
Marcos, representados pelos seus 
titulares Cleusa Aparecida Herrera e 

s Cartórios do 1º e 2º Ofício 
de São José dos Quatro OMarcos, em parceria com a 

Subseção da Ordem dos Advogados 
d o  B r a s i l ,  e n t r e g a r a m  
aproximadamente 100 pacotes de 
fraldas aos Lares Santa Rita de 
Cássia e de Idosos, ambos do 
município. As responsáveis pelas 
entregas foram a titular do 2º Ofício, 
Maria Celi de Lima Ferreira, e a 
presidente da Subseção, Regina 
Celia Sabioni.

A s  f r a l d a s  f o r a m  
arrecadadas durante a realização, na 
última segunda-feira (10 de junho), 
das palestras sobre os temas ata 
notarial, registro de imóveis e 
usucapião extrajudicial, proferidas 
pela vice-presidente da Associação 
dos Notários e Registradores do 
Estado de Mato Grosso (Anoreg-
MT), Velenice Dias de Almeida e 
Lima, e pela registradora de imóveis 
em Porto Esperidião, Rosangela 
Poloni.

O evento foi organizado por 

ferimentos e morreu ao chegar 
à unidade. A criança não corre risco de 
m o r t e .  A m o t o c i c l e t a  f i c o u  
completamente destruída e o trator teve 
danos na parte dianteira, tendo seu 
condutor fugido do local, uma vez, que 
populares queriam atear fogo no trator. 
O caso é investigado pela Polícia Civil.

Claudemir e seu filho sofreram 
m ú l t i p l a s  f r a t u r a s  e  f o r a m  
encaminhados para o Hospital Regional 
de Cáceres por uma ambulância de 
Reserva do Cabaçal, após terem 
recebido o primeiro atendimento no 
Hospital Geral de Araputanga.

O motociclista não resistiu aos 

m i s s ã o .  A s  e q u i p e s  
desarticularam dois pontos de garimpo 
ilegal onde foram encontrados 
acampamentos com roupas, alimentos, 
agentes químicos, tipo mercúrio, para 
lavra ilegal, materiais e ferramentas 
diversos da atividade garimpeira.

No total ,  uma máquina 
retroescavadeira, quatro motores e um 
motor gerador foram apreendidos e 
inutilizados nos acampamentos. Os 
alimentos e utensílios domésticos foram 
destinados às comunidades indígenas 
Nambikwara.

Além dos dois garimpos, as 
equipes desarticularam áreas de 
e x t r a ç ã o  i l e g a l  d e  m a d e i r a .  
Identificados e percorridos vários 
carreadores, ramais e trilhas ilegalmente 
abertas na mata a fim de facilitar a 
atividade ilegal de extração de madeira, 
foram encontradas diversas espécies de 
árvores derrubadas - garapeira, peroba 
rosa, cabreúva e mogno - com serragem 
em forma de lascas e réguas, o que 
sugere a extração ilegal para fins de 
comercialização.

Um caminhão com motosserra, 
combustível e materiais diversos foi 
encontrado ainda com a chave na 
ignição, sugerindo que o indivíduo se 
evadiu ao encontrar as equipes, 
abandonando o veículo, que foi 
apreendido.

durante três dias, com base nas 
informações provenientes da atuação 
constante da Coordenação Regional de 
Cuiabá e da Coordenação Técnica Local 
em Pontes e Lacerda e das fiscalizações 
na região, ocorridas durante o ano de 
2018 e em fevereiro de 2019, com apoio 
das mesmas instituições parceiras.

A  c o o p e r a ç ã o  e  
compartilhamento de informações entre 
os órgãos envolvidos oportunizaram o 
desenvolvimento de estratégias que 
foram decisivas para o sucesso da 

 Funai, em parceria com o 
Ibama, Polícia Federal, Polícia ARodoviária Federal e Corpo de 

Bombeiros Militar do Estado do Mato 
Grosso, deflagrou a operação Lavra 
Ilegal nas Terras Indígenas Sararé e 
Paukalirajausu, habitadas pelos 
Nambikwara, na fronteira oeste do Mato 
Grosso. A operação aconteceu, após 
denúncias e ações de inteligência e 
monitoramento que identificaram 
atividade garimpeira na região.

As equipes promoveram a ação 

FUMAÇA NA PISTA

Motociclista morre ao bater
em trator parado em rodovia

Vitima teve visão embaçada por fumaça e colidiu com trator parado na pista para auxiliar no combate a um incêndio que acontecia às margens da rodovia

Da Redação

Claudemir Vanzella, não resistiu aos ferimentos e foi a óbito

LAVRA ILEGAL

Operação desarticula focos de 
extração ilegal em P. e Lacerda
SESP-MT c/ Redação

Ações conjuntas desmontaram garimpos ilegais na região oeste   

Foto: Divulgação

SOLIDARIEDADE

Cartórios de Quatro Marcos
 entregam fraldas à entidades

Notariais destinaram fraldas aos Lares Santa Rita de Cássia e de Idosos     

Foto Anoreg-MT

Foto: Facebook
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moderna que propiciará a 
execução de diversos projetos cujo 
intuito visa o enfrentamento à 
violência doméstica”, afirmou.

A delegada contou que 
acompanhou a fiscalização 'in loco' do 
delegado geral Mário Dermeval e o 
diretor  de inter ior,  Walfr ido 
Nascimento, na terça-feira (12), que 
pela experiência em tantas outras 
obras emitiram orientações quanto às 
adequações do prédio, para estejam 
no mesmo padrão de qualidade das 
últimas delegacias entregues no 
Estado.

Após os dois diretores 
seguiram para regional para reunião 
com os servidores e delegados 
g e s to r e s .  “Es t a  r eu n i ão  f o i  
extremamente salutar, visto que o 
diretores explanaram sobre os 
avanços da Polícia Civil nos últimos 6 
meses bem como fizeram orientações 
importantes, a fim de propiciar maior 
e f i c i ênc i a  dos  t r aba lhos  da  
instituição”, finalizou a delegada 
Judá.

 umprindo compromisso de 
levar informações de projetos Ce ações administrativas para 

policiais que estão na ponta, o 
delegado geral da Polícia Civil, Mário 
Dermeval de Resende, e o diretor do 
interior, Walfrido Nascimento, 
estiveram esta semana nas Regionais 
de Cáceres,Tangará da Serra e Pontes 
e Lacerda, acompanhando a chegada 
de quatro novos delegados lotados em 
unidades dessas regionais.

O cronograma de visita 
compreende a fiscalização das 
estruturas das unidades e  reuniões 
com o efetivo das localidades para 
tratar de assuntos administrativos com 
delegados, escrivães e investigadores, 
além de visitas junto ao Ministério 
Público e Poder Judiciário. 

Na Regional de Cáceres, as 
visitas ocorreram na sede e nos 
municípios de Porto Esperidião, São 
José dos Quatro Marcos, Mirassol 
D'Oeste e em  todas as cidades, os 

diretores conversaram sobre 
a gestão com os servidores, sendo que 
em duas cidades houve a apresentação 
dos novos delegados titulares das 
unidades. Em São José dos Quatro 
Marcos, o delegado Edison Pick, que 
substitui do delegado Henrique 
Trevisan, e em Mirassol D'Oeste, o 
delegado Alexandre da Silva 
Nazareth.

Já em Cáceres o foco da visita 
f o i  à s  o b r a s  d a  D e l e g a c i a  
Especializada de Defesa da Mulher, 
que será transferida para um novo 
prédio, mais amplo, moderno e 
acessível à população, além de 
reunião com os servidores da 
regional.

A delegada Judá Maali 
Pinheiro Marcondes comentou a 
importância da nova sede da unidade e 
o esforço da diretoria para efetivar 
logo a transferência de endereço. “As 
obras estão se concluindo. A cidade 
receberá uma delegacia ampla e 

 reitor da Unemat, Rodrigo 
Zanin, e a ex-reitora Ana Di ORenzo, participaram do 64º 

Fórum Nacional de Reitores da 
Associação Brasileira dos Reitores 
das Universidades Estaduais e 
Municipais (Abruem), realizado nesta 
semana (13 e 14 de junho), no 
Auditório da Capes, em Brasília (DF).

Reitores e representantes das 
universidades filiadas à entidade 
discutiram, entre outros assuntos, a 
t e m á t i c a  “ D e s e n v o l v i m e n t o  
Científico e Tecnológico regional e o 
papel da pós-graduação na correção 
das assimetrias”. O objetivo,  
possibilitar, não somente a criação de 
instrumentos de enfrentamento do 
problema no campo das políticas de 
gestão, como também criar condições 
para o avanço de ideias, pensamentos 
e deliberações coletivas.

Rodrigo Zanin frisou a 
importância do fortalecimento da 
p e s q u i s a  e  p ó s - g r a d u a ç ã o ,  
principalmente neste momento de 
crise e falta de recursos. “A pós-
graduação tem um papel significativo 

problemáticas do local onde 
está inserida, com produção de 
conhecimento e tecnologias que 
façam sentido para o estado e para a 
população Mato-grossense”.

Durante a abertura, a ex-

para a atração e fixação de 
recursos humanos qualificados em 
regiões periféricas do País. Dessa 
forma a pós-graduação deve se 
atualizar, aproximar mais dos 
problemas regionais e responder às 

desenvolvidos pelos reitores 
das IES Associadas durante seus anos 
de reitorado. 

Os homenageados estiveram 
à frente das universidades entre 2010 
a 2018.

reitora da Unemat, professora 
Ana Di Renzo, recebeu por parte da 
Associação o Diploma de Associada 
Honorária. 

A intenção da Abruem foi 
reconhecer os trabalhos de excelência 

Batista destacou que o 
C o m i t ê  d o  F U M I S ,  t e m  a  
competência de administrar o Fundo, 
observando as finalidades de sua 
constituição, assim como de fiscalizar 
e avaliar a aplicação dos recursos, por 
isso, todo o processo é de acesso 
público aos munícipes e demais 
entidades que queiram conhecer o 
funcionamento desse Fundo.

A s e c r e t á r i a  t a m b é m  
informou que a estrutura da SMAS, 
tem continuamente melhorado e o 
micro-ônibus, representa mais uma 
conquista da pasta da Assistência 
Social, chegando  para suprir as 
demandas principalmente dos 
usuários que residem em locais 
d i s t a n t e s  d a s  u n i d a d e s  d e  
a tendimento ,  das  cr ianças  e  
adolescentes que estão em situação de 
acolhimento provisório. 

Concluindo, enfatizou que o 
novo veículo dará suporte logísticos 
para o deslocamento da equipe 
m u l t i p r o f i s s i o n a l  n a s  a ç õ e s  
destinadas para os usuários que 
residem na zona rural, um trabalho 
que já é realizado, mas que ganhará 
maior agilidade com o acesso 
simultâneo destes profissionais e 
serviços necessários.

 Prefeitura Municipal de 
Cáce res ,  po r  me io  da  ASecretaria Municipal de 

Assistência Social, adquiriu esta 
semana um Micro-ônibus 2019/2019 
com capacidade para 16 pessoas, para 
atendimento às demandas das 
u n i d a d e s  s o c i o a s s i s t e n c i a i s  
vinculadas a SMAS, A entrega oficial 
das chaves do veículo foi realizada, na 
quarta-feira, (12) no pátio da sede 
adminis trat iva,  pelo Prefei to  
Municipal, Francis Maris, que 
ressaltou a entrega como parte do 
compromisso do governo municipal 
para melhorar e qualificar o 
atendimento aos cidadãos pela 
Assistência Social.

De acordo com a Secretária 
Eliane Batista, a aquisição do veículo 
foi financiado parte pelo Fundo 
Municipal de Investimentos Sociais-
FUMIS, instituído pela Lei nº 2.216 
de 22 de Dezembro de 2009, que é 
composto por um Comitê Gestor, 
formado por 6 membros, de natureza 
paritária, sendo: 1 representante das 
Secretarias Municipais de Assistência 
Social, Educação e Saúde e 3 
representantes da sociedade civil, 
ficando a contrapartida, por conta de 
recursos próprios da municipalidade.

AUTO-DEFESA

Unemat participa do 64º Fórum
Nacional de Reitores da Abruem

Evento visou criar instrumentos de enfrentamento das políticas de gestão, bem  como, condições para o avanço de ideias, pensamentos e deliberações coletivas

Assessoria

Reitor Rodrigo Zanin fala sobre a expansão dos serviços da Unemat nos últimos anos   

Foto: Assessoria Unemat

POLÍCIA CIVIL

Diretoria geral visita Regionais
de Cáceres, Pontes e Tangará

PJC/MT c/ Redação

Delegado geral Dermeval de Rezende inspeciona futura sede da Delegacia da Mulher em Cáceres   

Foto: ascom PJC/MT

DESLOCAMENTOS

Assistência Social de Cáceres
tem reforço de micro-ônibus

Assessoria c/ Redação

Chegada da Van na secretaria foi uma festa para direção e assistidos   

Foto: Assessoria
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O delegado geral da Polícia Civil, 
Mário Dermeval de Resende, e o diretor do 
interior, Walfrido Nascimento, estiveram esta 
semana nas Regionais de Cáceres,Tangará da 
Serra e Pontes e Lacerda, acompanhando a 
chegada de novos delegados lotados em 
unidades dessas regionais. Em Cáceres, 
Resende visitou  as obras da futura Delegacia 
Especializada de Defesa da Mulher. 
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O reitor da Unemat, Rodrigo Zanin, e 
a ex-reitora Ana Di Renzo, participaram do 
64º Fórum Nacional de Reitores da 
Associação Brasileira dos Reitores das 
Universidades Estaduais e Municipais 
realizado esta semana no Auditório da Capes, 
em Brasília. Durante a abertura, a ex-reitora 
da Unemat, recebeu por parte da Associação o 
Diploma de Associada Honorária. 

Página 03

O Presidente da Associação Reciclar para Viver Melhor em 
Reserva do Cabaçal, Claudemir Vanzella, foi vitima de um acidente na MT 
175, vindo a morrer após colidir sua moto com um trator queestava parado 
na pista ajudando a apagar um foco de incêndio nas margens. A fumaça 
teria embaçado a visão da vitima fatal, ferindo seu filho que continua 
internado no HRC. Página 04

Em clima de total desconcentração e  muita emoção chegaram ao 
fim os Jogos Regionais Escolares da Juventude, sediados em Cáceres e as 
equipes de Cáceres se saíram muito bem, levantando o titulo em 10 
competições, vice em outras duas, além de terceira colocação em outro 
desporto.  “Foram 13 pódios, que nos enche de orgulho,” destacou o 
prefeito Francis Maris. Página 07

REGIONAL-10

Garotada de Cáceres fatura
jogos escolares da juventude

Jogos  duraram seis dias, com a participação de escolas de Cáceres, Várzea  Grande, Poconé, Mirassol D'Oeste, Lambari D'Oeste, Quatro Marcos e Indiavaí

Atletas campeões  comemoram os títulos conquistados nas quadras  

Foto: Esdras Crepaldi

ASSOCIADA HONORÁRIA

Fórum nacional homenageia
ex-reitora da Unemat/Cáceres

Professora Dra. Ana Di-Renzo 
na abertura do evento no D.F   

Foto:  Hipólito Lucena

INFRAESTUTURAS

Regionais de Cáceres, Lacerda e 
Tangará recebem delegado geral

Del Reg. Mario D. Resende, Walfrido e 
demais autoridades, na regional de Cáceres  

Foto: PJC-MT

Em sessão extraordinária na última quinta-feira (13) foi aprovado 
projeto de Lei Complementar que amplia o quadro de ADI – Auxiliares de 
Desenvolvimento Infantil, de 70 para 84 em Cáceres e o vereador Cézare 
Pastorello, ressaltou a necessidade de regularização da categoria no Plano 
de Cargos, Carreira e Salários e na equivalência de profissional que exerce 
trabalho em sala de aula. Página 05

FUMAÇA MALDITA

Choque com trator na pista
da MT 175 mata motociclista

Claudemir Vanzella morreu na colisão da Yamaha com o trator na MT 175  

Fotos: Reprodução

REGULARIZAÇÃO

Vereador invoca direitos
para A.D.I's em Cáceres

Vereador Cézare Pastorello defende férias e adicional de capacitação para categoria  

 Foto: Assessoria
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